

Logra consumo mayor avance desde 2014 (Reforma 06/03/17)

Logra consumo mayor avance desde 2014 (Reforma 06/03/17) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (06 marzo 2017).- Durante diciembre pasado, el Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI) tuvo un alza de 1.81 por ciento para ser su variación más elevada desde abril de 2014, mes en que subió 2.17 por ciento, muestran datos ajustados por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El incremento observado en el último mes de 2016 fue mayor al 0.12 por ciento informado para noviembre del mismo año, gracias al comportamiento positivo en todos los componentes del Indicador, lo que no fue posible en noviembre, puesto que la parte importada registró una fuerte caída. En cambio, en diciembre, el consumo privado de bienes importados repuntó 5.53 por ciento mensual, tras dos meses con descensos consecutivos. Pero no solo eso, ya que el consumo privado importado disparó su cifra en diciembre, alcanzando su avance mensual más significativo desde mayo de 2010, ocasión en que subió 9.25 por ciento. El consumo de bienes y servicios de origen nacional total aumentó 1.64 por ciento durante diciembre y acumuló cuatro meses con avances en fila, aunque se debe tomar en cuenta que en noviembre la variación fue muy pequeña, de solo 0.06 por ciento. Con respecto al rubro del consumo de bienes nacionales, éste presentó un crecimiento de 2.01 por ciento en diciembre, el mejor resultado en siete meses. En tanto, el consumo de servicios nacionales obtuvo su mayor aumento en 5 años, pues en diciembre de 2011 repuntó 1.97 por ciento, al elevarse 1.11 por ciento durante diciembre pasado. El Indicador mide el comportamiento del gasto realizado por los hogares residentes del País en bienes y servicios de consumo, tanto de origen nacional como importado; quedan excluidas las compras de viviendas u objetos valiosos. Al realizar la comparación anual y con cifras desestacionalizadas, el Indicador Mensual del Consumo Privado avanzó 4.65 por ciento en diciembre, un alza sólo inferior al 5.87 por ciento de julio de 2012. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo